

Solicitud planteada al Rector:

Becas alimenticias pide la FEC para 500 alumnos

Dirigentes de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción hicieron llegar un petitorio al Rector del plantel en el que, entre otros puntos, solicitan una solución alimenticia para la totalidad de los estudiantes encuestados por la FEC y el Departamento de Servicio Social de Asuntos Estudiantiles, que alcanza a 500 personas.

Los dirigentes pedían que el Rector diese respuesta ayer mismo al petitorio. Algunos dirigentes permanecieron durante horas en el hall de la rectoría esperando la respuesta y otro grupo en los pasillos siendo obligados a retirarse por la fuerza de Carabineros.

En el aspecto financiero, el petitorio se refiere a más presupuesto para la Universidad de Concepción y la restitución del aporte histórico fiscal que es del 1,2% del P.G.B. y el cumplimiento de un acuerdo anterior, dicen, de derogar los artículos 6 y 14 del Reglamento de Matrícula, el que fue contraído en abril por el rector.

En cuanto a bienestar, aparte de lo ya señalado, piden la restitución de los beneficios de hogares universitarios en número equivalente al otorgado hasta 1984 que alcanzaba a 250 becados masculinos en el hogar de Maipú; ampliación del cupo de hogares femeninos a 200 becas, "ya que hay capacidad

adecuada para ello"; término de los sumarios que están en trámite y que afectan a dirigentes de la FEC y del centro de alumnos de Educación Física; petición oficial de la autoridad universitaria que evite la presencia de carabineros en el campus; reincorporación de los estudiantes afectados por sanciones políticas. Exigen también en la demanda participación estudiantil con derecho a voz en el Consejo Superior de la Universidad; financiamiento que permita implementar la infraestructura de la sede estudiantil y solventar los gastos administrativos de ella; y la derogación de los actuales estatutos de la Universidad de Concepción.

Audiencia el lunes

La respuesta entregada a los dirigentes estudiantiles por rectoría fue que los recibirá el lunes. Frente a esto, el presidente de la FEC, Pedro Cisterna, expresó a EL SUR que "lamentamos una vez más la muestra de poco respeto hacia los estudiantes por parte del rector, porque no nos recibió, no dio respuesta a una demanda que nosotros hemos planteado con antelación y a la cual él nos prometió solución que todavía no se concreta". Agregó que esperan que el día lunes les entregue una respuesta.